

【中学サッカー部】J-Green で練習してきました！

こんにちは！中学サッカー部です。

7/20（木）、終業式とサマースクールの後でしたが、J-Green で練習してきました。

まずは、7/20（木）に終業式を迎え、1学期が終了しました。

中学校としましては、まだまだ登校日も続きますし、部活での練習もありますが、

無事に1学期が終了できたこと、保護者の皆様、ご協力ありがとうございました！

そして、現在中学サッカー部では、前回の投稿でもお知らせした通り、大阪市2ブロック秋季大会

予選リーグを勝ち抜き、決勝トーナメントに進出しています。今週の日曜日 7/23（日）に1回戦を

迎えます。

その試合にむけて、J-Green という最高の環境で練習してきました！

J-Green とは大阪府堺市にあるサッカー用のスタジアムで、中学校の全国につながる大阪府の予選

大会や、高校の大阪府のインターハイ予選・選手権予選にも使用される、人工芝・天然芝グラウン

ドです。

1か月前にもこの場所で練習をしました。部としてくるのは2回目ですね。

何よりサッカーがしやすく、普段できないような練習もできました。

いよいよ、明日決戦です。

今まで以上に厳しい戦いになりますが、最後まで悔いのないように頑張りましょう！



